

scheideggAktuell

Ausgabe April 2023



VORWORT DES GESCHÄFTSFÜHRERS

Rückblick und Ausblick

Liebe Lesende

Über das ganze 2022 war die Scheidegg zu über 97% belegt. Die Wohnungen mit



Dienstleistungen sowie die Alterswohnungen waren vollbelegt. Detailliertere Zahlen werden Sie dem Jahresbericht 2022 entnehmen können.

Die Scheidegg ist gut im neuen Jahr gestartet. Seit Ende der Covid-Pandemie verzeichnet das Gesundheitswesen allgemein eine hohe Fluktuation. Dies ist auch bei uns bemerkbar. So

kam es doch in den letzten Monaten zu einigen Personalwechseln. Mehrheitlich konnten wir alle Stellen zeitnah wieder besetzen. Als Arbeitgeber ist es uns wichtig auch weiterhin attraktiv zu bleiben und für Sie liebe Bewohnende und Mietende ein Zuhause zu bieten, in dem Sie sich wohl fühlen. Aus diesem Grund haben wir Ende des letzten Jahres, in Kooperation mit der externen Firma QUALIS evaluation GmbH, Umfragen bei den Angehörigen, Bewohnenden und Mitarbeitenden durchgeführt. Aktuell werden die Ergebnisse analysiert. Detailliertere Information dazu werden Sie im Verlauf des ersten Halbjahres erhalten.

Auch dieses Jahr haben Sie die Möglichkeit, den Muttertag am 14. Mai 2023, mit ihren Liebsten zusammen im Scheidegg Alterszentrum zu feiern. Detailinformationen werden Ihnen zeitnah zugestellt.

Nun wünsche ich Ihnen eine spannende Lektüre, einen wunderschönen Frühling und frohe Ostertage.

Sascha Fasel

AKTUELLES AUS DER SCHEIDEGG

Personelles

Pascale Jäggi, hat im Januar 2023 ihre Tätigkeit in der Scheidegg, als Leiterin Berufsbildung Pflege, aufgenommen. Wir heissen Frau Jäggi herzlich willkommen und wünschen ihr viel Freude und Erfolg.



Hana Rindlisbacher, arbeitet seit März 2023, als Abteilungsleiterin der Abteilung 3, in der Scheidegg. Auf diesem Weg begrüssen wir nachträglich Frau Rindlisbacher und wünschen ihr gutes Gelingen in ihrer neuen Funktion.



Gisela Wyssmann, ist seit März 2023, als Mitarbeitende Alltagsgestaltung, bei uns im Scheidegg Alterszentrum tätig. In diesem Aufgabenbereich wünschen wir Frau Wyssmann viel Freude und Abwechslung.



Daniela Wiedmer, Mitarbeitende in der Alltagsgestaltung, hat die Scheidegg per Februar 2023 verlassen, um sich neu zu orientieren. Wir danken Frau Wiedmer für ihr Engagement und wünschen ihr alles Gute.

ICH BIN...



Remo Pfister
Leitung
Technischer Dienst

Vor 13 Monaten habe ich meine Stelle im Scheidegg Alterszentrum angetreten. Ein abwechslungsreiches Jahr liegt hinter mir. Doch lassen Sie mich ganz vorne beginnen:

Geboren und aufgewachsen bin ich in den Kantonen Bern und Solothurn. Als eingefleischter "Fasnächtler" und aktiver Feuerwehrmann bin ich all die Jahre Solothurn treu geblieben.

Meine berufliche Laufbahn startete ich mit der Ausbildung zum Schreiner. Es folgten unzählige Weiterbildungen, die Ausbildungen zum diplomierten Hauswart und diplomierten Sicherheitsspezialisten in Institutionen des Gesundheits- und Sozialwesens. Seit 2005 arbeite ich, mit einem Unterbruch von fünf Jahren, in Alters- und Pflegeheimen. In meinen Zuständigkeitsbereich fallen die Funktionstüchtigkeit und Sicherheit der technischen Einrichtungen des gesamten Scheidegg Alterszentrums, die Wartung der medizintechnischen Gerätschaft, des Mobiliars sowie des Betriebsfahrzeuges. Durch mein vielseitiges Aufgabengebiet helfe ich bei der Organisation und Durchführung von internen sowie externen Anlässen mit. Nebst einer regelmässigen Instruktion des Personals und der Bewohnenden bezüglich Verhalten im Brandfall stehe ich tagtäglich in sehr engem Kontakt mit den Mitarbeitenden.

Ich bin motiviert und geniesse die Vielfältigkeit des Alltags und den Kontakt zu den Bewohnenden und Mitarbeitenden. Es ist mir wichtig, meine Fähigkeiten und Erfahrungen in den Dienst älterer Menschen zu stellen.

Als Privatmann halten mich meine drei Kinder, Haus und Garten auf Trab.

ICH BIN...



Daniela Rodriguez
Leitung Pflegeabteilung
2

Meine Eltern sind ursprünglich aus Portugal. Geboren und aufgewachsen bin ich in der Schweiz. Um genauer zu sein, in Langenthal. Dort habe ich auch die obligatorische Schulzeit besucht. Fliessend spreche ich portugiesisch, englisch und deutsch und verstehe auch spanisch, italienisch und französisch.

Nach dem 10. Schuljahr absolvierte ich zwischen 2016 bis 2019 im Scheidegg Alterszentrum die Ausbildung zur Fachfrau Gesundheit EFZ. Um mein Fachwissen zu vertiefen und weitere Erfahrungen zu sammeln, arbeitete ich im Anschluss an meine Erstausbildung, ein knappes Jahr in der Scheidegg weiter.

Von September 2020 bis September 2022 habe ich das Studium zur diplomierten Pflegefachfrau HF in Bern absolviert. Seit Oktober 2022 bin ich nun wieder in der Scheidegg tätig, in der Funktion als Leitung der Pflegeabteilung 2.

Die Zusammenarbeit mit Menschen ist mir sehr wichtig. Ich bin äusserst humorvoll. Ein grosses Ziel von mir ist es, den Bewohnerinnen und Bewohner ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern. Ihr Wohlbefinden ist das wichtigste für mich - dafür setze ich mich täglich ein.

In meiner Freizeit bin ich gerne mit meiner Familie und Freunden zusammen. Daneben besuche ich das Fitness Center und bin nebenbei auch noch in der eSports Szene tätig. Was ist die eSports Szene eigentlich?

Der Begriff eSports bezeichnet den Wettstreit in Computer- und Videospiele. In eSports finden Wettbewerbe zwischen zwei oder mehr Personen mithilfe von Computer- und Videospiele unter festgelegten Regeln statt. eSports haben sich in den vergangenen Jahren von einem Nischen- zu einem Massenphänomen entwickelt.

IMPRESSIONEN



UNTERHALTUNG

Scherzfragen sind allseits sehr beliebt. Eine Scherzfrage ist eine Mischung aus einem kurzen Rätsel und einer witzigen Antwort.

Weshalb nicht einmal Denkaufgaben lösen und herzlich über die Antwort lachen, weil sie so naheliegend ist?

Scherzfrage

Welche Schuhe haben keine Sohlen, berühren nicht den Boden und passen an keine Füße?

Wie viele Kartoffeln passen in einen leeren Sack?

Welche Säge möchte kein Handwerker haben und passt auch nicht in einen Werkzeugkoffer hinein?

Eine Berner Maus kann höher springen als das Bundeshaus. Wie kann das sein?

Was sitzt immer faul in der rechten oberen Ecke und reist doch um die ganze Welt?

Welche Krankheit ist noch in keinem Lande auf dieser Erde vorgekommen?

Ein Auto fährt eine scharfe Linkskurve. Welches Rad dreht sich hierbei am wenigsten?

Bei welchem Brand lodert kein Feuer?

Lösung

Die Handschuhe

Eine Kartoffel, danach ist der Sack nicht mehr leer.

Die Nervensäge

Weil das Bundeshaus nicht springen kann.

Die Briefmarke

Die Seekrankheit

Das Lenkrad

Beim Sonnenbrand